

## \* s tossec

第37号 東村立有銘幼・小学校 令和3年2月12日(金) 発行者:園長・校長 平良 智

## いい そーがっち でーびる 参

旧正月を迎えました。お祝いをするご家庭もあるでしょうね。今年も、「笑顔 チャレンジ 仲間とともに」を合い言葉に健康で楽しい学校生活をめざします!

早いもので、2021年も2月に入りました。ウチナーグチで「チチヌハイヤ ンマヌハイ」という言葉があります。これは、「月日が経つのは馬が走るように早く過ぎていく」という意味だそうです。1月は行く、2月は逃げる、3月は去る!今年度も残すところ授業日数が24日となりました。あっという間に年度末を迎えようとしています。先を見据えながら、一日一日を大切に過ごさせ、学年のまとめと新しい学年への準備をしっかりやっていきます!!

## やさいづくいめいじん ようちえんせい!!

先日、幼稚園生が毎日お世話をしていた 野菜(タマネギ)を収穫しました。見事に 育った立派なタマネギを、満足そう丁寧に 引き抜き、収穫の喜びをいっぱい味わった 3人でした。収穫したタマネギは、家族の 皆さんにプレゼントしました!!

種まき、水やり、草抜き、観察と一つの 野菜を育てていく過程で、たくさんの発見 や忍耐強さ、喜び等多くを学んだ幼稚園生 です!!

まだまだ幼稚園の畑にはニンジンさん、 ネギさん、ブロッコリーさん達も収穫を待っ ていま~す。楽しみです!!



## 「カサブランカ」の寄贈がありました!!

民生委員の新里吉弘さんと読み聞かせでお世話になっている新垣きよみさんが、10日(水)に来校し、「ぜひ、有銘校の子供達にプレゼントしたい」と、丹精込めて育てられた見事な「カサブランカ」の花(4鉢)を寄贈してくださいました。

豪華な花の姿とあわせて、すてきな香りの方も 子供達は楽しんでいます。大切にします。ありが とうございました。

保護者の皆さん、来校の際はぜひご覧ください。



